



► Este sábado, el Partido Nacional Libertario (PNL) proclamará formalmente al diputado Johannes Kaiser como su candidato presidencial.

## Los detalles de la proclamación presidencial de Kaiser

Pedro Rosas y Rocío Latorre

Para este sábado, a las 17:30, están convocados los militantes del Partido Nacional Libertario (PNL) para proclamar formalmente a Johannes Kaiser como su candidato presidencial.

La cita tendrá lugar en el centro de eventos Espacio Riesco, en la comuna de Huechuraba, y se espera sirva también para adelantar los principales ejes programáticos del diputado libertario para llegar a La Moneda: seguridad, economía, salud y educación.

Y es que el hito no llega en el mejor momento de Kaiser. Como lo han marcado distintas encuestas de opinión, en la colectividad saben que la candidatura del parlamentario viene a la baja, por lo que -dicen- la idea es que este sábado se dé el puntapié inicial a la campaña con un mensaje claro: el abanderado libertario no se bajará de la carrera.

Esto, pese a que sondeos como el del Centro de Estudios Públicos (CEP) -publicado este miércoles- lo posicionen en el cuarto

**Este sábado, en** Espacio Riesco y con el objetivo de dar el puntapié inicial a la campaña, el Partido Nacional Libertario formalizará la candidatura del parlamentario y presentará parte de sus ejes programáticos para llegar a La Moneda.

lugar, con 5 puntos y lejos de sus otros contendores en la derecha, José Antonio Kast (Partido Republicano) y Eveyn Matthei (Chile Vamos), quienes lideran con un 14% y un 12%, respectivamente.

En ese contexto, la apuesta de los libertarios es que, a partir del fin de semana, se puedan abocar directamente a la campaña. De hecho, según adelantan algunos en la colectividad, tras la proclamación el siguiente paso lo deberían dar en los próximos días con la preinscripción de Kaiser en el Servicio Electoral (Servel). Lo anterior, con el objetivo de empezar a recibir aportes para la candidatura.

Y es que uno de los factores que analizan en el partido para la baja en los sondeos es justamente la falta de recursos y que, a di-

ferencia de otros candidatos, no han podido empezar a desplegarse en el país. Por lo mismo, llevan semanas preparando la tramitación para dirigirse al órgano electoral.

Pero con eso en pausa, este sábado Kaiser se presentará por primera vez como candidato de los libertarios.

En concreto, no solo dará a conocer a parte de su equipo programático, entre ellos Víctor Espinosa (Economía), Alirro Galleguillos (Salud) y Pamela Pizarro (Educación), sino también lo que será su logo para la campaña.

En la instancia, también estará acompañado por parlamentarios, su jefe de campaña, Cristián Labbé, y por algunos exgenerales que, si bien se mantienen en reserva, son quienes ha estado trabajando

en el programa de Seguridad y defensa.

La idea -explican- es que sea Kaiser quien cierre la cita. En su entorno, de hecho, aseguran que ya se encuentran preparando los últimos detalles de su alocución, en la que espera realizar una arenga a la militancia, hacer un repaso de los primeros meses del partido y también abordar parte de sus propuestas en caso de llegar al gobierno.

Al respecto, el vicepresidente del partido, Hans Marowski, dijo a **La Tercera** que "estamos esperando a miles de militantes para hacer la presentación de nuestro candidato presidencial y empezar la campaña. También vamos a aprovechar de presentar a la directiva de la juventud, a la directiva nacional recién electa y adelantar otros procesos internos, como el consejo general y las siguientes elecciones".

En ese sentido, agregó que además "la idea es presentar a algunos militantes del partido destacados y también a los jefes de áreas programáticas como Seguridad y defensa, Salud, Economía, y otros que ya vienen trabajando hace un rato en el programa". ●